
Tamarillo, un emprendimiento con mucho
sabor

[Música]

Vivo en Bosa., soy propietario de la empresa Grupo Tamarillo SAS, nos dedicamos a la
producción de pulpa de fruta. Tenemos 20 pulpas de fruta para procesar.

Ese sueño arranca en la pandemia. Algunos de nosotros estábamos sin empleo y
queríamos pues ocuparnos y atender pues ese mercado que se necesitaba en ese
momento. Empezamos también con maquinaria, pues de la que disponíamos
para arrancar, haciendo las pruebas pues con la licuadora de la casa, hicimos unas
pruebas vendiéndole a nuestros familiares y amigos.

En un principio fue voz a voz, tocábamos puertas visitando los puntos de comida rápida,
algunos restaurantes. Nos dimos cuenta que el producto tuvo buena aceptación y
empezamos ya a adaptarnos para poder cumplir con todos los requisitos que se necesitan
para producir alimentos.

En este momento contamos con registro Invima para las 20 frutas que estamos procesando,
estamos listos para atacar el mercado institucional y empezar a exportar que es el sueño y
es lo que queremos hacer este año

Impulso local llegó a nosotros por un hermano que vio la noticia en los medios masivos. En
el proceso de formación tuvimos acceso a información de en todos los ámbitos necesarios
para la formalización, para las ventas, para la contabilidad y después de unos seis meses
recibimos la buena noticia del beneficio con tres millones de pesos que pues llegan en un
momento muy oportuno. Vamos a utilizar el recurso en la compra de una nevera de 512
litros, un congelador que nos va a dar más capacidad de almacenamiento y también nos
permite aprovechar las épocas, los tiempos de cosecha, comprar más cantidad de fruta
para poder guardar
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